



Reubicación de los funcionarios públicos por motivos de salud /

Apilluelo Martín, Margarita

Tirant lo blanch,
2017

Monografía

La Administración pública debe dar respuesta a las cada vez más frecuentes situaciones de los funcionarios públicos que presentan limitaciones psicofísicas que les impiden desempeñar su servicio en condiciones óptimas de seguridad y/o rendimiento. Son funcionarios públicos que en un momento dado presentan una reducción o pérdida de capacidad debido a factores tales como la edad o una concreta característica física o psíquica o un estado transitorio o, en fin, circunstancias varias sobrevenidas que les impide realizar su prestación de servicios en las mismas condiciones anteriores. Estas situaciones plantean a la Administración pública una serie de problemas jurídicos y de gestión de personal, dados los sistemas de acceso en la función pública. Se trata de observar los derechos del funcionario público dispuestos en la normativa estatal y autonómica de desarrollo que faciliten la mejora de sus condiciones de salud y seguridad a través principalmente de su reubicación en otro puesto compatible

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMTkwNzY3MDE>

Título: Reubicación de los funcionarios públicos por motivos de salud Margarita Apilluelo Martín

Editorial: Valencia Tirant lo blanch 2017

Descripción física: 110 p. 22 cm

Mención de serie: Laboral / Tirant lo Blanch 245

Bibliografía: Bibliogr.: p. [109]-110

Copyright/Depósito Legal: V 1166-2017

ISBN: 978-84-9143-322-4

Materia: People with disabilities- Labor- Spain Public officers- Rights- Spain Personas con discapacidad- Trabajo-España Funcionarios- España- Derechos Invalidez- Evaluación- Derecho y legislación- España

Punto acceso adicional serie-Título: Laboral (Tirant lo Blanch)

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es